
―１―

週　報週　報週　報週　報

会長　熊　谷　敏　明

幹事　菅　原　慶　一

会報　氏　家　良　典　　江　川　元　徳

　　　佐　藤　幸　一　　飯　塚　仁　哉

佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL53

2016－2017年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2016－2017年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY
SERVING
HUMANITY

人類に奉仕する
ロータリー

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　 3 月20日㈪の「クリーンアップ湖沼群ｉｎ長沼」に
は22名のご参加をいただきました。ご協力ありがとう
ございました。感謝申し上げます。
・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　「お花見移動例会」のお知らせ
　日　時　 4月20日㈭　午後 6時30分（受付 6時）
　場　所　鳴子ホテル
　会　費　15,000円
※二次会に参加される方は別途3,000円の負担。
　余目ＲＣとの親睦ゴルフは午前10時スタート
　詳細は、後程ＦＡＸにてお知らせ致します。

加藤　亮会員　
　 3月も彼岸が過ぎ暖かくなってまいりました。皆様
の企業様にも新入社員さんが入られる頃ではないかと
思っております。
　登米市内において、市内の卒業人口において70数人
位しか登米市に残らないと言った話を聞いております。
地元では若い労働力が少ないのではないかと思ってお
ります。
　うちは工務店をしておりまして、主に大工をかかえ
てやっております。高校卒の新入社員の募集を毎年出
すのですが、未だかって来たことがありません。引き
合いもなければ、ハローワークから18歳～20歳の人が
面接に来たことも私が社長になってからありません。
10数年来たためしがありません。
　そういったことで、登米市内に於ける若い方たちの
就職先がとても限られた企業であるといった事情があ
るのではないかと思います。
　日本のなりたい職業のランキングというものを先程
調べてまいりました。「日本の職業別労働者数」とい
う資料によりますと、
　男性では、
　 1位：販売店員です（百貨店員等）
　 2位：営業用大型貨物自動車
　 3位：営業用小型貨物自動車
　 4位：特殊運転士
　 5位：システムエンジニア
　 6位：福祉介護士
　 7位：自動車整備士
　私のやっている大工は50位で最下位という結果が出
ており、1.5万人。 1 位の販売店員が28万人ですので
大工はかなり少ないということです。
　女性では、
　 1位：看護師　48万人
　 2位：福祉施設介護士　35万人
　 3位：販売店員　24万人
　この後に、準看護師、福祉士、保育士と続きます。
　女性の最下位は、昔花形であった洋裁工で0.2万人

となっております。
　電気工は12位で8.2万人です。以上は2012年の統計
です。現在2017年の人気職業ランキングは、　
　 1位：プロスポーツ選手
　 2位：ゲームクリエーター
　 3位：パティシェ
　 4位：薬剤師
　 5位：ファッションデザイナー
　 6位：医師
　 7位：保育士
　 8位：編集者
　 9位：看護師
　10位：美容師
　11位：金融業界
　12位：建築家
　13位：商人
　14位：大工
　人気ランキングでは、大工は14位ですが、就職人数
では最下位となっていて、この差は何だろうかと思っ
ております。それは、なりたいけれどやりたくない仕
事という意味なのかと考えております。
　職業に欠かせないものとして年収というものがあり
ます。日本の平均年収は442万円だそうです。その中
で一番年収が高いものは、金融系職業となっています。
投資銀行が 1 位で平均年収が986万円、 2 位が金融系
専門職で777万円、 3 位が経営企画・事業企画等々で
683万円、 4位が営業経営で656万円となっています。
建築関係は41位です。
　これだけ若い方が、以前は花形であったかもしれな
いが、年収や待遇の面でやりたい職業への向ける先が
ちょっと違うと考えるようになったのではないか。
　建築業は 3Ｋと言われて、それを改善しようと、国
交省を中心に頑張っております。
　 4月になって新入学生の姿が見られる頃になります
が、登米市内でも中学校を卒業して高校に進学します
が、その後、就職するか進学するかしかない訳であり
ます。すると、登米市内での就職者は前述のとおり、
70数名です。それ以外の人たちは、登米市以外に就職
か進学をする訳です。
　 4月から米山高校の跡地に、飛鳥未来きずな高等学
校が開校致します。学校法人三幸学園が全国的に展開
をしております。この高校の特徴は、不登校の人たち
の受け入れ先として開設するようです。定員が 1学年
80名、 3 学年で240名となっています。年間20日程度
の通学で、自分のペースで好きな時間に勉強できるの
が特徴です。
　ひきこもりの方は、農業等体を動かすことをすると
良いそうで、三幸学園はひきこもり対策の一環として
この高等学校を立ち上げているとのことです。こう
いったものがあると若者が地域に残って就労する道が
開けるのではないかと思い紹介させていただきまし
た。
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・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　ＷＢＣも仙台育英も残念でした。加
藤亮会員、本年度 2度目のスピーチ期待致します。

・髙田次雄会員　遅くなりましたが、 3月誕生祝い大
変ありがとうございました。訪台時にはクラブよ
りご餞別ありがとうございました。お陰様にて参
加者全員で親善大使の役割を果たして参りました。
相も変わらずの大大歓待でした。鈴木彦太会員、
佐藤幸一会員をはじめ訪台団の皆さん大変お疲れ
様でした。また私事で大変ありがとうございまし
た。

・加藤亮会員　本日のスピーカー佐々木淳会員の代理
でスピーチ致します。

・布施孝之会員　加藤亮会員のスピーチご苦労さまで
す。会議のため本日早退します。

・佐藤幸一会員　 3月20日長沼クリーンキャンペーン
には大勢の会員のご参加ありがとうございました。

・菅原文之会員　訪台団の無事帰国をお祝いして。加
藤亮会員のスピーチに期待します。

・遠藤光則会員　加藤亮会員のスピーチに期待して。
・猪股育夫会員　加藤亮会員のスピーチに期待して。
・岩渕正彦会員　今日のスピーチは、佐々木淳会員の
代理で加藤亮会員が担当します。どうぞ宜しく。

・鈴木彦太会員以下　加藤亮会員のスピーチに期待。
村上武彦会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員　
佐々木源悦会員　山田正会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　杉田広仁会員　秋山茂夫会員
佐藤早智子会員　千葉正宏会員
　以上、ありがとうございました。

　 3月も下旬となり、大分暖かくなってまいりました。
東京都心の靖国神社では、21日に桜が咲いたという発
表がありました。九州より東京都心が早いというのは
驚きでした。よく桜前線と言われますが、これは桜の
中でも「そめいよしの」の開花予想日だそうです。 1
月には熱海で「寒桜」が満開でしたし、伊豆の「河津
桜」 2月末に満開になったようです。今年は暖冬で桜
前線も早く北上するそうです。一度も雪かきをするこ
ともなく春を迎えられそうな感じであります。
　 3月20日は、長沼フートピア公園で「クリーンアッ
プ湖沼群ｉｎ長沼」が開催されました。環境保全委員
会の声掛けで、会員とご家族20数名が参加し清掃活動
を行いました。前日まで「東北フードマラソン」が行
われていたので、それなりにゴミがあるものと思って
いましたが、ほんとうにきれいに片付けられていて少
量のゴミしかありませんでした。最近はゴミが減少し
ているようで、清掃奉仕としては少しもの足りません
が、社会的にはとても良いことだと思います。
　 3月17日は、親睦活動委員会が開かれ、 4月20日～
21日に予定されています「お花見移動例会」について
協議いたしました。余目ＲＣにもご案内し親睦を図り
たいと存じますので、選挙期間中でありますが多くの
皆様にご参加いただきたいと思っております。
　本日、例会終了後には「パスト会長会」があります。
創立60周年記念事業並びに財務検討委員会から出され
ました答申について菅原文之委員長からご説明をいた
だくことになっております。こちらも多くのパスト会
長様にご参加いただきたいと存じます。

・特になし
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今週のスピーチ

幹事報告 山田正副幹事

各委員会報告


